



Fällanden, 23. April 2013

Medienmitteilung des Gemeinderates

Zürichstrasse in Pfaffhausen wird saniert

Für die koordinierten Sanierungsarbeiten entlang der Zürichstrasse, Abschnitt Mooswies- und Sängglenstrasse, haben Gemeinderat und Werkkommission Kredite von Fr. 1'500'000.– zu lasten der Investitionsrechnung 2013 bewilligt.

Untersuchungen haben ergeben, dass entlang der Zürichstrasse, im Abschnitt Mooswies- und Sängglenstrasse, nicht nur der Belag, sondern die ganze Fundationsschicht sowie sämtliche Abschnitte erneuert werden müssen. Im Zuge der Arbeiten werden die beiden Bushaltestellen «Sängglen» neu als Fahrbahnhaltstellen mit Belag ausgeführt. Ausserdem wird der bestehende Fussgängerübergang den heutigen Normen angepasst. Weitere Massnahmen zur Erhöhung der Verkehrssicherheit entlang der Zürichstrasse werden in diesem Zusammenhang ebenfalls parallel geprüft.

Gemäss aktuellem generellen Entwässerungsplan sind im entsprechenden Sanierungsperimeter der Zürichstrasse umfangreiche Neubauten und Anpassungen am Kanalisationssystem geplant. Im Sinne eines koordinierten Vorgehens werden die Gemeindewerke ihr Leitungsnetz der Elektrizitäts- und Wasserversorgung sowie die öffentliche Beleuchtung ebenfalls erneuern. Gemeinderat und Werkkommission haben entsprechende Kredite in der Höhe von gesamthaft Fr. 1'500'000.– als gebundene Ausgaben bewilligt. Die Projekte sind in der Investitionsrechnung 2013 eingestellt worden. Die umfangreichen Arbeiten werden in den nächsten Monaten ausgeführt.

Auskunftspersonen betreffend Strassensanierung

Viktor Niederöst, Vorsteher Ressort Planung und Bau, Telefon 044 825 36 59
Sven Hegi, Leiter Abteilung Planung und Bau, Telefon 043 355 35 18

Auskunftspersonen betreffend Werkleitungssanierung

Maia Ernst, Vorsteherin Ressort Werke, Telefon 044 825 33 79
Daniel Willi, Leiter Abteilung Werke, Telefon 043 355 35 67

RPK unterstützt Erweiterung des Alterszentrums Sunnetal

Die Rechnungsprüfungskommission hat ihren Abschied zum Baukredit von Fr. 6,15 Mio. für die Erweiterung des 2004 in Betrieb genommenen Alterszentrums Sunnetal unterbreitet und empfiehlt die Vorlage zur Annahme.

Das Projekt sieht die Neuerstellung von zwölf Pflegezimmern auf zwei neuen Etagen über dem Bistro Sunnetal vor. Des Weiteren werden fünf altersgerechte Wohnungen auf einem zusätzlichen Geschoss über dem heutigen Trakt der Alterswohnungen gebaut.

Das letzte Wort haben die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger anlässlich der kommunalen Urnenabstimmung vom 9. Juni 2013. Gerne weisen wir in diesem Zusammenhang auf die öffentliche Informationsveranstaltung vom Samstag, 25. Mai 2013, von 10.00 bis 12.00 Uhr, im Foyer des Alterszentrums Sunnetal hin. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Auskunftspersonen

Tobias Diener, Vorsteher Ressort Gesundheit, Mobile 079 689 09 16

Hans J. Kaiser, Leiter Alterszentrum und Gesundheit, Telefon 043 355 31 01

Stille Ersatzwahl Schulpflege erfolgt

Der Gemeinderat hat auf Begehren der Schulpflege die Ersatzwahl eines Mitglieds der Schulpflege Fällanden für den Rest der Amtsdauer 2010 bis 2014 durchgeführt. Auf die erste Ausschreibung ist eine gültige Kandidatur vorgeschlagen worden. Innert der gesetzten Nachfrist sind keine weiteren Wahlvorschläge eingereicht worden. An seiner letzten Sitzung hat der Gemeinderat als wahlleitende Behörde in einer stillen Ersatzwahl Tatjana Feiner, Pfaffhausen, als Mitglied der Schulpflege Fällanden für den Rest der Amtsdauer 2010 bis 2014 ernannt. Die entsprechende Publikation im amtlichen Publikationsorgan ist am 19. April 2013 erfolgt.

Auskunftsperson

Bruno Loher, Präsident Schulpflege, Telefon 044 826 17 70

Verbleib beim Kehrlichtheizkraftwerk Hagenholz

Der Regierungsrat setzt jeweils nach Anhörung der Gemeinden die Einzugsgebiete von Anlagen zur Behandlung von brennbaren, nicht verwertbaren Siedlungsabfällen fest. Aus einer Auswahl von drei möglichen Anlagen hat sich die Gemeinde Fällanden für die Periode 2014 – 2018 zur Fortführung der Vereinbarung mit dem Kehrlichtheizkraftwerk Hagenholz entschieden. Dies aufgrund der bislang einwandfreien Zusammenarbeit und aus ökologischen Überlegungen (nächstgelegenes Kehrlichtheizkraftwerk). Die endgültige Zuweisung erfolgt durch das Amt für Abfall, Wasser, Energie und Luft (AWEL) des Kantons Zürich.

Auskunftspersonen

Richard Hirt, Gemeindepräsident, Mobile 079 603 24 32

Herbert Hubmann, Leiter Liegenschaften und Infrastruktur, Telefon 043 355 35 91

Ordnungsgemässe Führung der AHV-Zweigstelle bestätigt

Die Verordnung zum AHV-Gesetz schreibt vor, dass bei den AHV-Gemeindezweigstellen alle drei Jahre mindestens ein Kontrollbesuch vorzunehmen ist. Die Vertreter der Sozialversicherungsanstalt des Kantons Zürich (SVA) konnten sich bei ihrem Besuch in Fällanden davon überzeugen, dass alle übertragenen Aufgaben ordnungsgemäss erfüllt werden. Es konnten keine Mängel festgestellt werden.

Auskunftspersonen

Roger Hermann, Vorsteherin Ressort Soziales, Telefon 044 825 63 82
Sonja Grazioli, Leiterin Abteilung Soziales, Telefon 043 355 35 76

Bürgerrecht

Shpendi Berisha und Bukurije Imeri, beide wohnhaft in Fällanden, ist das Bürgerrecht der Gemeinde Fällanden erteilt worden. Vorbehalten bleibt der Entscheid betreffend die Erteilung der eidgenössischen Einbürgerungsbewilligung und des Kantonsbürgerrechts.

Auskunftspersonen

Richard Hirt, Gemeindepräsident, Mobile 079 603 24 32
Leta Bezzola Moser, Stellvertreterin Gemeindeschreiberin, Telefon 043 355 35 96

Gemeindeverwaltung Fällanden



Natalie Kuratli
Gemeindeschreiberin